

LES JARDINS DE LA JOULAINERIE

Pour nous, le changement commence par des initiatives locales, et non par une politique déconnectée des réalités quotidiennes. Chacun, à son échelle, a le pouvoir de faire évoluer les mentalités. C'est ce que l'on tente de faire en proposant des légumes bio issus principalement de semences paysannes et cultivés aux rythmes des saisons.

Participer à la diffusion d'une monnaie locale s'inscrit dans la continuité de notre projet professionnel. Nous avons choisi de nous installer en tant que « paysan jardinier » sur une petite surface et nos pratiques s'inspirent de différents courants et expériences (permaculture, agroforesterie ...). Nous sommes loin d'avoir trouvé un équilibre mais on y travaille.

Pour nous, se réapproprier et relocaliser les flux monétaires en plaçant les relations humaines au centre participe à cette recherche d'équilibre social, professionnel et personnel.

Alors si l'on peut apporter une petite pierre à l'édifice.